

1

(N° 250.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 28 AVRIL 1838.

Rapport fait par M. DU BUS aîné, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur GUIDO DE BALDELLA.

GRANDE NATURALISATION.

MESSIEURS,

Le sieur Guido de Baldella, se disant né le 23 avril 1796 à Borgia, ci-devant département du Trasimène, capitaine-major de place au service de la Belgique, a demandé, par requête adressée au Congrès, des lettres de *grande naturalisation*.

Il dit avoir été expulsé du Portugal et y avoir subi la confiscation de ses biens sous le gouvernement despotique de don Miguel, en 1827, et s'être alors réfugié en Belgique.

Il fait valoir les services qu'il a rendus à la révolution belge comme officier sous les ordres des généraux Mellinet et Niellon, et produit des copies de certificats ou d'ordres qu'il dit émanés de ces généraux et du général Nypels.

Les renseignements recueillis sont défavorables, et on ne lui croit pas de titres à la haute faveur qu'il sollicite.

Le vice-président, rapporteur,

DU BUS aîné.